

Avec une brillante causerie de M. Georges-Hubert GIMMIG

les "Amis de La Seyne ancienne et moderne" ont repris officiellement leurs activités

AVEC la venue de M. Georges Hubert Gimmig, membre actif résidant de l'Académie du Var, le cycle des Conférences des Amis de La Seyne ancienne et moderne reprenait officiellement ses droits, mardi soir.

Dans la salle des commissions de l'hôtel de ville, les initiés et habitués des activités du groupement dirigé par M. Louis Baudoin étaient en effet exacts au rendez-vous et des plus attentifs puisqu'ils reprenaient contacts avec l'une de leurs distractions favorites.

Prenant en premier lieu la parole M. Louis Baudoin tenait tout d'abord à remercier l'assistance pour son assiduité et faisait un rapide tour d'horizon concernant les prochaines manifestations organisées par la société.

Puis M. Louis Baudoin présentait le conférencier.

« M. Georges Hubert Gimmig va retracer pour nous ce soir quelques aspects de la vie en particulier de la jeunesse du grand marin provençal que fut le chevalier puis comte Claude de Forbin - Gardanne. »

M. Georges Hubert Gimmig fit en tout point de vue une excellente causerie, la voix grave emplie de résonance, le geste sobre, il sut mettre en évidence les traits les plus marquants de la vie de l'illustre marin. Avec un tantinet d'humour il évoqua les aventures rocambolesques, romanesques et tumultueuses d'un jeune homme



Entre M. Passaglia, adjoint au maire, et M. Louis Baudoin, le conférencier pendant sa causerie (photo du haut).

En bas : L'assistance.

(Photos R. P., La Seyne.)

ambitieux au sang vif, à l'honneur chatouilleux et dévoré par le goût des honneurs.

UN EXPOSE PRECIS ET VIVANT

Le conférencier eut le grand mérite de laisser de côté les détails insignifiants gâchant souvent un exposé, le faisant traîner en longueur et le rendant ennuyeux et insupportable. Il sut au contraire le rendre vivant par des phrases courtes, un ton léger ou sérieux s'adaptant parfaitement aux diverses situations de l'histoire contée. C'est là à notre avis un art qui n'est pas donné à tout le monde et pour son brio, pour ses amusantes anecdotes, pour la clarté de sa causerie, M. Georges Hubert Gimmig mérite nos plus sincères félicitations. M. Louis Baudoin devait d'ailleurs résumer parfaitement l'opinion générale en déclarant à son invité :

« Vous avez su faire revivre pour nous tous quelques aventures d'un être hors série, et votre conférence restera l'une des meilleures que l'on ait écoutées jusqu'à ce jour ».

UNE EXISTENCE MOUVEMENTEE

Claude de Forbin - Gardanne, naquit avec une âme fort bien trempée et quelque peu agressive ce qui lui attira dès sa plus tendre enfance le dédain des mem-

bres de sa famille.

Gamin turbulent et batailleur, il adorait jouer, se quereller et lutter avec les enfants de Gardanne de tous milieux et de toutes conditions. Il ignorait la peur et à dix ans se trouvant en présence d'un chien enragé, il l'éventra purement et simplement à coup de couteau.

Il débutera dans la Marine de guerre, grâce à l'un de ses oncles qui venant d'armer une galère lui confiera à bord du navire le poste de cadet.

Dès lors sa carrière se précisera Sa vie sera émaillée par de nombreuses péripéties : duels, com-

plots, machinations, calomnies occuperont la vie de cet homme dont l'habileté, le courage et aussi le hasard lui permettront d'éviter les obstacles qui se dresseront devant lui. Le comte Claude de Forbin, terminera sa vie active en apothéose, puisqu'après de glorieuses campagnes maritimes il sera nommé chef de l'escadre royale de Dunkerque.

Tel est le résumé d'une remarquable conférence ayant reçu de la part du public un accueil chaleureux. Elle laissera sans aucun doute aux auditeurs, un excellent et vivace souvenir.

P. L.